
facebook つくば市HPInstagram
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問合せ　下記の協議会 SNS からお気軽にご連絡ください

栄で一緒に活動しませんか？

協議会メンバーやサポートメンバーなど、一緒に活動してくれる人を募集しています。
興味のある方はぜひ協議会 SNS をご覧ください！
見学やお話を聞くだけでも大歓迎です。ご連絡お待ちしています！
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はじめまして、栄市街地活性化協議会です！

地域の活性化を目指して、多世代が集う場として交流や学びの機会を提供しています。今
年は、正月飾りのワークショップや地域のマップづくりを通じて、地元の魅力を再発見し、
他の地域の方々にも知っていただく活動を行いました。また、地元の団体や外部の団体と
の連携を強化することで可能となった、栄のおいしい野菜を活かした農業活動にも力を入
れています。地域全体で協力して、持続的な活動ができるよう、皆さまのご参加をお待ち
しております。



地域内外の方との交流を促進するため、「まちかどフリーピアノ」に他のイベントとのコラボを企画しこ
れまでの参加者でない方の参加を促していきます。
また、「ふるさと菜園 s」においては、栄での農業を多くの方に体験頂き、
さらに内容を充実・深化させ、農業の楽しさ・この栄地域の良さを知っ
てもらえるようにしていこうと考えています。さらに、「ふるさと菜園
s」で野菜栽培を学んだ受講者のうち、もっと多くの野菜を作ってみた
い方を対象に、自由に野菜を栽培出来る環境を整え、将来的にはこの地
域の広大な畑で野菜栽培をしたいと思ってもらえるようになることを目
指しています。
このような活動を見据え、現在は当協議会の運営を一部の会員で行って
いますが、協議会の活動を持続可能なものとするには、仲間を増やして
いくことが必要と考えています。

栄地域が目指すまちづくり私たちの活動紹介

●「さくらマルシェ」や「まちかどフリーピアノ＠栄」を開催
●地域の魅力を発見する「第２回栄まちあるき地域探訪」や
　「フォトコンテスト」を開催
● 「ふるさと菜園 s」の実施

伝統を活かした交流
活動当初は商店街の店舗の一部に交流拠点を整備し、交流拠点でのワークショップやイベント
を実施していましたが、地域の交流の継続には至っていないのが現状です。
一方で、「まちかどフリーピアノ」では、ピアノの演奏を披露したい方や音楽を楽しみたい方
等が遠方から来られるなど、この地域を知るきっかけになっています。また、栄地域は、土地
が肥沃で昔から農業が盛んでした。採れる野菜はとても美味しいので、採れたて新鮮野菜を販
売する「さくらマルシェ」では、地域内外から多くの方が訪れています。農家実習付き家庭菜
園教室「ふるさと菜園 s」では、学園地区からの受講者との交流の中で、農業の楽しさにとど
まらず、栄地域の良さを知って頂く機会となっています。

◆第２回栄まちあるき地域探訪

昨年度好評だったまちあるき地域探訪を 2023 年度も開催し
ました。東福寺の見学と歴史の講話、桜川での川遊びと稚魚
の放流体験のほか、「子ども食堂 2.0」との協働でキッチンカー
による料理が提供されました。

国際耕種株式会社の技術協力のもと、協議会と地元農家による
農家実習付き家庭菜園教室を実施しています。（つくば R8 コン
ペ 2020 採択事業）

◆さくらマルシェ ◆まちかどフリーピアノ

◆フォトコンテスト

栄市街地活性化協議会
会長　飯島  忠夫

地域の交流拠点
「さくら交流館」の整備・
オープンイベントの開催、
筑波大学芸術系環境
デザイン領域と連携した
「栄ちょい知りマップ」の

作成をしました

まちづくりについて話し合うきっかけ

ワークショップ(2025 年)の様子

主な取り組み

地元企業協力の農家実習付き家庭菜園教室

寺院見学や川遊びなど夏の体験イベント

2018 年に行われた「周辺市街地まちづくり合同勉強会」を契機として、地域ならではの資源や魅
力を活かしながら、活気ある地域づくりを進めていくための取り組みを進めてきました。さらに、
2025 年 2 月開催された勉強会では、これからの地域を考えるワークショップも実施されました。
これまでの活動と地域の明るい未来をより鮮やかに描くため、活動の原点である当時の思いと未
来を考える活動の様子をご紹介します。

地域内外の方との交流を促進し、仲間を増やし、活動を続けていきたい

周辺市街地まちづくり合同勉強会(2018 年)の結果

◆栄地区ふるさと菜園s
サ イ エ ン ス


